



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR

Message du ministre de l'intérieur

Au moment où je prends mes fonctions, j'ai une pensée particulière pour les près de 280 000 fonctionnaires et militaires qui constituent ce grand ministère.

J'ai pu rencontrer certains d'entre vous, sapeurs-pompiers, policiers et gendarmes en me rendant dès avant-hier soir en Seine-et-Marne et prendre la mesure de votre engagement. Je vais aujourd'hui à la rencontre des agents de préfecture.

Je n'ignore rien de la difficulté de votre tâche au quotidien, pour garantir la présence au plus près du terrain d'un État dont nos concitoyens attendent tant.

Corps préfectoral, agents des préfectures et de la sécurité civile, policiers, gendarmes et sapeurs-pompiers, vous constituez une force qui veille sur la République et fait de ses principes de liberté, d'égalité et de fraternité, des valeurs de tous les instants.

Alors que la France traverse une crise grave dont les conséquences économiques se font sentir de façon parfois dramatique pour les habitants de notre pays, je sais pouvoir m'appuyer sur votre sens du service public et votre engagement professionnel dont la qualité est partout reconnue.

Votre tâche vous amène à côtoyer des situations difficiles voire dangereuses. Il vous faut à la fois du courage et de l'abnégation pour effectuer votre mission qui est bien plus qu'un travail.

Je serai très attentif à ce que vous puissiez l'exercer dans des conditions satisfaisantes et les rendant moins périlleuses.

La République nous réunit. Elle est le socle sur lequel repose notre action. Elle nous oblige. Elle nous engage.

Je suis dès aujourd'hui le garant à vos côtés de cet engagement et de cette ambition.

Vive la République, Vive la France.